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LEVICO TERME - Si tornerà a 
parlare di Masera nel prossi-
mo consiglio comunale di Le-
vico. 
Il consigliere Maurizio Dal Bian-
co del Movimento 5 Stelle, for-
te di oltre 350 firme raccolte 
per scongiurare l’abbattimen-
to totale dell’edificio tramite 
una petizione e depositate in 
Provincia, chiede nuovamen-
te chiarimenti sulla riqualifica-
zione  dell’ex  Macera  Tabac-
chi dopo che nel consiglio co-
munale del 28 novembre scor-
so sembrava che si fosse mes-
sa una pietra sopra ad ogni 
possibilità di recupero, anche 
parziale.
«La discussione ha fatto emer-
gere sotto molteplici aspetti  
le caratteristiche del modus 
operandi di questa maggioran-
za e nello specifico il compor-
tamento a dir poco inadegua-

to  di  alcuni  rappresentanti  
della Giunta Comunale», dice 
Dalbianco. «Durante la discus-
sione sulla ex Masera, ha col-
pito l’intervento del sindaco 
Gianni Beretta che, probabil-
mente supportato dagli asses-
sori, ha disquisito sulla peri-

zia  fatta  dalla  Provincia  nel  
2007  per  la  verifica  statica  
dell’edificio,  affermando che 
la struttura non potesse, già 
allora, sostenere certi carichi. 
Tuttavia», continua Dal Bian-
co, «la perizia del 2007 scritta 
da un professionista, deposi-
tata  in  Provincia  ed  inviata  
poi al Comune di Levico Ter-
me  recita  testualmente:  “In  
questa fase infatti si procede-
rà all’analisi dello stato attua-
le degli edifici in termini di ri-
sposta statica,  nei  confronti  
dei carichi verticali e orizzon-
tali, variati in seguito al cam-
biamento di destinazione d’u-
so (scuola)”. Da quello che ci 
risulta, attualmente, i carichi 
sono  ampiamente  verificati,  
in totale sicurezza e nella peri-
zia è scritto che le parti amma-
lorate sono la copertura,  gli  
intonaci e gli infissi, ma le mu-
rature sono sane. Certamente 
se si ristruttura l’edificio e lo 
si trasforma in edificio pubbli-

co e non si adeguano le fonda-
zioni con i nuovi carichi i con-
ti non possono tornare». 
Il Movimento 5 Stelle chiede 
quindi le motivazioni delle af-
fermazioni in merito alla peri-
zia «che si riferisce ad un altro 
edificio, e se effettivamente ci 
sia una perizia aggiornata sul-
la  stabilità  dell’ex  Masera».  
Inoltre si chiede anche se, da-
te le numerose segnalazioni, è 
stata mai prevista o richiesta 
una relazione per riuscire  a  

mettere in sicurezza il tetto o 
le parti pericolanti oppure «se 
si sia fatta la richiesta di rimo-
zione completa del manto di 
copertura e la posa di un tavo-
lato, se necessario, e di una 
guaina  bituminosa  ardesiata  
che  permetta  di  proteggere  
per almeno altri 20/30 anni la 
struttura in attesa di una desti-
nazione adeguata e con una 
spesa più contenuta di quan-
to paventato nel precedente 
consiglio».

Masera, Dal Bianco rilancia

Dal Bianco e a destra la Masera

Levico Il 5S chiede chiarimenti sulla riqualificazione. Se ne parlerà in consiglio comunale
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